

Stage de dernière année de DUT Informatique (3 mois: d'avril à juin 2016) Dans le cadre de ma dernière année d'IUT informatique à l'université de Caen j'ai effectué un stage de 2.5 mois à Frontware International. Si vous avez envie d'un peu d'aventure, de découvrir une nouvelle culture et mettre à l'épreuve votre anglais : c'est le stage parfait.

La Thaïlande est un pays bien différent de la France, oubliez tout ce que vous connaissez!

Vous y découvrirez une nouvelle culture, des plats que vous n'aviez encore jamais goûtés et des endroits magnifiques.

La Thaïlande est un pays très touristique vous n'aurez aucun mal à vous occuper durant votre stage ou à ramener des souvenirs.

L'ambiance à l'entreprise est tout ce qu'il y a de plus agréable. Les employés sont prêts à vous aider en cas de difficultés.

Bon séjour à vous.

Guillaume Guérard